

## Anmeldung bei „Quicar“ dient auch gutem Zweck

**Mit der Anmeldung bei „Quicar“, dem Carsharing-Programm von Volkswagen, können Neukunden ab sofort nicht nur ein Auto ausleihen, sondern gleichzeitig Gutes tun. Mit jeder neuen Anmeldung fließen 15 Euro der Anmeldegebühr von 25 Euro zu gleichen Teilen an drei karitative Organisationen in Hannover.**

Die Spenden-Aktion findet im Rahmen des Quicar-Eventsommers statt und dauert bis zum 24. Juni 2012. Finanziell unterstützt werden die Diakonie-Hilfe in Hannover, der Verein „Mehr Aktion für Kinder und Jugend“ und der Naturschutzbund Niedersachsen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



15 Euro der Anmeldegebühr bei „Quicar“, dem Carsharing-Programm von Volkswagen, dienen dem guten Zweck.